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そうですね。中嶋さんは案内状・懇親会場探しなど下仕事

をこなしていただきました。

中嶋　コース内で船橋市地方卸売市場の卸売場棟と市
場内食堂の見学がありました。身近に建築学会賞を受賞

する名建物がありながら、見る機会がなかったり、動機が

ないと見学することもないので、今回見学できたことはよ

かったと思います。今後の活動計画にいかしていきたいと

思います。市場内食堂では朝だけではなく昼食時でも混

雑しており最後の方でやっと昼食を食べることができ、市

場の活気を体感しました。

　　　

星野　地元船橋市内の見学会でしたが実は船橋大神宮
（正式名称が「意富比神社」も知りませんでした。）には行っ

たことが無く今回が初めてで

した。境内にある灯明台（船橋

大神宮灯明台）の存在は知っ

ていたので一度は行きたいと

思っていました。今回は外回り

からの見学のみでしたが、ふな

ばし街歩きネットワークの皆

様より境内の案内、説明をい

▲ 卸売場棟の大屋根を見る

ただき常磐神社など改めて理解しました。灯明台も内部を

見学できる時があるとの情報もいただき再度見学に行きた

いと考えています。

ありがとうございました。どなたかこの見学会で将来の

活動についてなど何か補足することがあればおねがいし

ます。

中嶋　案内状作成では、委員会のみなさんからアドバイス
や情報を多数頂き、作成していく中でこんな場所もあった

んだとか、見学場所の歴史を感じたりしながら、興味が増

していく中、楽しく作業させて頂きました。今後は主旨に賛

同して頂く方々に、より多く参加して頂けるようさらに創意

工夫していきたいと思いました。

出堀　船橋はうかがうと戊申の市川・船橋戦争時に市街
が戦火で焼け、再興した町という歴史を歩んだまちでし

た。歴史を感じさせる文化的な遺産が少なく文献資料も消

失してしまったことは残念でした。一方で市街地の中の迷

路的な路地的商業地はマイナス要素だけではないことを

改めて教えられました。

近代建築の都市計画的な価値観だけでは評価するべ

きではない景観も

ある。独立前長ら

く船橋都民として

都内のアトリエ事

務所に通勤し、何

も知らなかったこと

を実感させられま

した。 

▲ 船橋大神宮灯明台

◀ 仲通り商店街をあるく


